

望岳荘だより

令和元年
7月10日

梅雨明け近く 大雨にご注意ください

昨年の梅雨明けは、六月二十九日でしたが、今年の梅雨明けはいつごろでしょうか？

梅雨前線に、南からの非常に湿った空気が流れ込む気圧配置になったとき「線状降水帯」と呼ばれる非常に強い雨をもたらす前線が作り出されます。バケツをひっくり返したような強い雨が長時間続くことで、山腹崩壊、土石流などが発生します。

気象庁の会見では「命を守る行動を・・・」という言葉が使われることがありますが、「重大な災害が発生してもおかしくない状況です。命を守る行動を・・・」と予報官が予報したときは、「ここは大丈夫！」「誰か助けに来てくれるだろう」という甘い考えは捨てて、直ちに避難してください。

まもなく梅雨が明け夏本番になります。今年の夏も暑くなりそうですね。

七月の職員の行動目標を「こまめに水分を摂り、熱中症予防に努めましょう。」としました。

ご利用者の体調に十分注意し、早め早めの対応により、快適な生活になるように援助してまいります。

六月誕生会を開催しました

六月に誕生日を迎えられた皆さんの誕生会を、六月二十八日に開催しました。

六月生まれの方は少なく、三名でした。

これからも皆さん、お元気にお過ごしくださいと思います。(申し訳ありません。今回掲載できる写真がありません。次回は必ず掲載いたします。)

動物ふれあい訪問がありました

六月十九日に、長野県動物愛護センターから「ハローアニマル・動物ふれあい訪問」に来ていただきました。今回は犬が五匹、兔が一羽での訪問です。利用者の皆さん本当にうれしそうでニコニコされていました。

「私、動物嫌い！」というご利用者も、横できちんと座る犬に「お利口さん。かわいいね！」

という声があつという間に時間が過ぎ、かわいい訪問者に利用者の皆さんは笑顔とたくさん元気もらいました。



花壇整備ボランティア

木島平村民生児童委員協議会の皆さんが、六月十八日に花壇の整備に来てくださいました。すっかりきれいになり夏祭りが楽しみです。



防火避難訓練

六月二十九日の夕方、緊急協力隊(望岳荘の地元の稲荷、北鴨、中村の三区の住民で組織)

の皆さんのご協力を得て、火災を想定した夜間避難訓練を行いました。

消防署への緊急通報や初期消火、本部設置、けが人の搬送、救護などの訓練を行いました。訓練終了後に行われた協力隊の総会において、指示、完了表示、ホワイトボードの設置などの訓練講評があり、応援要請に対する対応等の反省事項がありました。

災害はいつ起こるか分からず、また、あらゆるケースに対応できるようにするため、日ごろの訓練の大切さを再認識させられました。



行事のお知らせ【七月中旬～八月】

七月

- 十八日 リハビリ指導 (午後)
- 十九日 書道 (午後)
- 〃 村老人クラブ草取り (午前)
- 二十二日 音楽 (午後)
- 二十三日 フレッシュバーズボラ (午後)
- 二十五日 望岳荘夏祭り (夕方)
- 二十九日 誕生会 (昼)

八月

- 一日 手工芸 (午後)
- 五日 理髪奉仕(理容) (午前)
- 〃 喫茶 (午後)

- 七日 選択食 (昼)
- 八日 リハビリ指導 (午後)
- 九日 盆供養 (午後)
- 〃 フラワーアレンジメント(午後)
- 十九日 理髪奉仕(美容) (午前)
- 〃 フレッシュバーズボラ (午後)
- 二十一日 書道 (午後)
- 二十六日 音楽 (午後)
- 二十八日 誕生会 (昼)
- 二十九日 ハーモニカボランティア(午後)
- 三十日 保育園児との交流 (午前)

お知らせ

☆ 望岳荘夏祭りについて

恒例の夏祭りを七月二十五日(木)午後六時十五分から開催します。

からす踊りや木島平ドドンカなどの盆踊りや、花火を一緒に楽しみませんか。

大勢の皆さんのお越しをお待ちしています。



飲み物、スイカ、かき氷、綿あめなどを用意しています。(アルコールも用意しますが、飲酒運転は絶対しないようにお願いします。)

☆ 利用料の引き落としについて

利用料の引き落としを七月二十二日(月)に予定しています。ご確認をお願いします。

☆ 衣類について

下旬に暦では大暑を迎え、暑い日が続きます。面会時には、夏物衣類との交換、補充をお願いします。

☆ 施設改装について

築十八年を迎える施設の長寿命化のため、屋根の全面塗装工事を発注しました。工期は今月から九月末までです。介護、面会等に支障の無いようにしてまいります。よろしく願います。

☆ 大賀蓮情報

望岳荘の近くにある稲泉寺には大賀ハスがあり、今月中旬には見頃を迎えます。面会ついでに、足を延ばしてみたいいかがですか。

